

<https://info.nodo50.org/Haiti-de-las-portadas-al-olvido.html>



Haití: de las portadas al olvido

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Jueves 3 de junio de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

2010//04- Tres meses después del seísmo, Haití sigue siendo una región devastada donde las enfermedades y la malnutrición han tomado el mando. La inminente temporada de lluvias, los huracanes y la corrupción institucionalizada amenazan la vida de cerca de 800.000 desplazados. Además, la ayuda internacional no parece suficiente para mantener la frágil estabilidad del país más pobre de América.

Fuente y proyecto completo: [ManuBravo](#)